



令和3年度 学校便り

与論中だより

令和3年1月11日 与論町立与論中学校

校訓
誠
協創自
体力気力
調造主

明けましておめでとうございます まどめの学期、準備の学期

校長 徳重 正宏



新年明けましておめでとうございます。

今年になり、自分の目標を決め「さあ、頑張るぞ!」という気持ちで今学期がスタートできたでしょうか。是非、この1年の目標を設定し、粘り強く実践を重ねて、その目標が達成できるよう努力してほしいと思います。

3学期は短く、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」とよく言われますが、その学年を締めくくる大切な学期でもあります。今の学年で学ぶべきことはしっかりと身に付け、卒業、進級してください。特に3年生は、義務教育最後の47日間となります。今の仲間と過ごす大切な1日1日にもなりますので、悔いのないように過ごしてください。

さて、この学期の目標は2つです。

一つ目は、「タスキを後輩に繋げる準備をしよう」ということです。

3学期は、まどめの学期であるだけでなく、タスキを後輩に繋げる学期でもあります。3年生は2年生へ、2年生は1年生へ、1年生は新しく入学してくる6年生へタスキを渡す準備を整えてほしいと思います。

特に3年生は、高校入試が今月15日からいよいよ始まります。そして、来月3日には、与論高校の入試もあります。体調を整えながら当日をむかえてください。クラス全員、最後の一人が受検を終えるまでは、団体戦の気持ちで取り組んでください。

2年生は、1年後の今を考えながら、学習面の地道な努力を続け、来年の今をむかえてください。この一年の頑張りで学力の定着が変わります。また、生活面でも学校の顔となる年ですので、3年生の姿をしっかりと目に焼きつけ、心の準備をしてほしいと思います。

1年生は、すっかり中学校生活に慣れ、落ち着いて学習や生活に取り組める年です。今月21日には、入学説明会もあります。先輩と呼ばれる日ももうすぐです。来たるべき2年生に向けて学習習慣や生活習慣を身に付け、憧れをもたれる先輩になりましょう。

次に二つ目のお話は、校訓の「自主」についてです。これは、今回生徒会が掲げたスローガン『『率先垂範』～自主性を高め、主体的に行動する生徒会を目指して～』と関連もあり、生徒会がこのスローガンに決めたことを大変嬉しく思っています。

言われる前に、自ら進んで範を示すことは、なかなか難しいことですが、やっているから、「分かる」、「できる」等の力になっていきます。そして、やれば次の課題にも気づく力に繋がります。「軽石拾い in Yoron」でみせた自主的、主体的な活動をまずは日常生活で見つけ、実践してほしいと思います。指示される前に、「気づいて、考えて、動く」そんな自立した生徒が増えることを願っています。それが延いては、「島だち」に繋がるものと信じています。スローガンが単なる文字に終わらず、実を伴ったものにしましょう。

短い3学期ではありますが、なすべきことはたくさんあります。この学期は、自分を磨く「自主」を意識して、「自ら動く」、「自分から行動する」という姿勢をもち、さらに集中力を高めて、学習や諸活動に取り組み、周りへも配慮できる人に成長してください。

最後に、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ、風邪など健康面には十分注意して過ごし、さらなる活躍・飛躍ができる与論中生となることを期待しています。

【 入試シーズン到来 保護者の皆様の御協力をお願いします 】

昨年中は各専門部での PTA 活動等お世話になり、ありがとうございました。3学期もどうぞ、よろしく願い申し上げます。

さて、3年生保護者におかれましては、いよいよ受検となり、保護者としても気持ちも落ち着かないこともあるかと思いますが、お子様が自分の力を十分に発揮できますよう最後までサポート（健康管理、食事、励まし等）をお願いいたします。親の支えが生徒にとって嬉しいものです。学校も生徒の進路実現に向けて、今後も努力して参ります。

中学生・高校生のみなさんへ
～不安や悩みを話してみよう～

明けましておめでとうございます。冬休みも終わりましたが、自分自身の進路の問題や、家庭内の問題、あるいは友人関係などで、不安や悩みを抱えている人はいませんか。

誰にでも悩みや不安はあるものです。悩みや不安を一人で抱え込まず、家族、先生、スクールカウンセラー、周りの友達、誰にでもいいからあなたの悩みを話してみませんか。必ずあなたの味方になってくれる人がいます。周りの人に相談しづらいつときは、電話やメール、ネットで相談できる窓口もあります。気軽にあなたの悩みを話してみてください。

あなたの周りに元気がない友達がいたら、積極的に声をかけて、信頼できる大人につないでください。また、ぜひ身近に相談できる機関としてどのようなものがあるのか調べてみてください。

相談窓口などのPR動画
<Youtube>



<https://youtu.be/GZTN852GI>

電話やメール、ネット等の相談窓口
(リンク先に相談窓口一覧があります。)



https://www.mext.go.jp/fa_menu/shotou/sei_toshi.dou/06112210.htm

令和4年1月
文部科学大臣 末松 信介

保護者や学校関係者等のみなさまへ

冬休み明けには、児童生徒等の自殺者数が増加する傾向にあり、不安や悩みを抱える子供たちが増えることが考えられます。

- ・ これまでに関心のあった事柄に対して興味を失う
- ・ 成績が急に落ちる
- ・ 注意が集中できなくなる
- ・ 身だしなみを気にしなくなる
- ・ 健康管理や自己管理がおろそかになる
- ・ 不眠、食欲不振、体重減少などのさまざまな身体の不調を訴える

保護者や学校関係者、地域のみなさまにおかれましては、こうした子供の態度に現れる微妙なサインに注意を払っていただき、子供たちの不安や悩みの声に耳を傾けていただくとともに、学校、家庭、地域、関係機関等で緊密な連携体制を築いていただきますようお願いいたします。

電話やメール、ネット等の相談窓口
(リンク先に相談窓口一覧があります。)



https://www.mext.go.jp/fa_menu/shotou/sei_toshi.dou/06112210.htm

令和4年1月
文部科学大臣 末松 信介